

*Le 04 juin 2025, les élèves de 202 ont brillé lors du concours Mathématiques Sans Frontières !*

*En effet, nous, les élèves de 202, avons remporté le concours Mathématiques sans Frontières dans notre secteur ! Pour départager les gagnants de toute l'Alsace, nous avons été invités à une grande finale qui s'est tenue à l'Écomusée d'Alsace.*

*En plus du défi mathématique, nous avons eu la chance de profiter d'une visite guidée passionnante du musée, d'un repas offert, et d'un spectacle de magie avant la remise des prix.*

*Nous sommes très fiers de vous annoncer que nous sommes les grands lauréats du concours Mathématiques sans Frontières !*

*Nous remercions tous les responsables et les bénévoles de MSF et leurs partenaires pour la superbe organisation, ainsi que l'écomusée pour son accueil chaleureux, pour cette journée mémorable.*

*Un immense merci également à notre professeur de mathématiques, Monsieur Ayachour, pour son engagement tout au long de l'année et pour tout ce qu'il nous a transmis, sans oublier monsieur RAPIN qui a accepté d'accompagner la classe.*

*Enfin, un grand bravo à tous les organisateurs et enseignants, car sans vous, rien de tout cela n'aurait été possible !*

*La 202 du lycée Robert Schuman*

